## MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Wolfgang Heubisch Thomas Ranft Wolfgang Zeilnhofer



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

23.04.2018

## Schriftliche Anfrage Wann wird das Chaos am Hauptbahnhof Nord beendet?

Am Hauptbahnhof Nord im Übergang von der Straßenbahnhaltestelle zum Bahnhofsuntergeschoss geht es für Fußgänger aufgrund der Baustelle sehr eng zu. Die Bahn wollte die abgestellten Fahrräder entfernen. Das ist, wie man sieht, nicht geschehen. Für die Fußgänger ist das Chaos durch die herumliegenden Fahrräder unzumutbar.

## Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

Wann werden die Fahrräder endlich beseitigt?

Kann das Baureferat dort für geordnete Verhältnisse sorgen, sollte die Deutsche Bahn nicht aktiv werden?

Gez.

Gez. Gabriele Neff

Dr. Michael Mattar Stellv. Fraktionsvorsitzende Fraktionsvorsitzender

Dr. Wolfgang Heubisch Stadtrat

Gez.

Wolfgang Zeilnhofer

Stadtrat

Gez

Thomas Ranft Stadtrat



Quelle: Privataufnahme von Herrn StR Dr. Michael Mattar